



## Veracruz: inician campaña con crimen

Comenzaron las campañas en Veracruz y también la violencia político-criminal; ayer, se registró el primer asesinato de un candidato a una alcaldía.

Germán Anuar Valencia, *El Napo*, aspirante a la presidencia municipal de Coxquihui, por la coalición Morena-PVEM, fue ejecutado en el interior de su vivienda en El Arenal; durante el ataque armado también resultaron heridos un bebé de diez meses y dos mujeres.

Fue trasladado aún con vida a un hospital del IMSS; sin embargo, debido a la gravedad de sus heridas, murió.

Esta entidad tiene el cuarto padrón electoral más importante del país al aportar 50 diputaciones federales: 30 de mayoría relativa

 Lamentamos y condenamos el asesinato de Germán Anuar Valencia, candidato a la Presidencia Municipal de Coxquihui, Veracruz”.

**LUISA MARÍA ALCALDE**  
Lideresa nacional de Morena

y 20 de representación proporcional, números que reconocen los partidos políticos.

Los dirigentes nacionales de Morena y Movimiento Ciudadano (MC), así como de los partidos Acción Nacional (PAN) y del Revolucionario Institucional (PRI) estuvieron ayer en Veracruz para el arranque de las campañas.

El líder nacional tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas, acompañó a su candidata a la presidencia municipal de Veracruz, Carolina Gudiño Corro, en el primer minuto de este martes.

Luisa María Alcalde Luján, de Morena, estuvo en Xalapa para respaldar a Daniela Griego Ceballos, aspirante al ayuntamiento.

Por su parte, la consejera presidenta del Organismo Público Local Electoral (OPLE), Marisol Delgadillo Morales, expresó su confianza en que durante las campañas no se presenten casos de violencia política en razón de género.

En Durango, las campañas del tercer grupo de candidatos continuaron sin problemas hasta el cierre de esta edición. /QUADRATÍN